

令和4年2月14日

お客様・介護事業所 各位

従来型特別養護老人ホーム恵光園
従来型短期入所生活介護事業所恵光園
施設長 中村敬太郎

TEL 043-292-2526

新型コロナウイルス感染症の罹患者発生について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和4年2月9日(水)当施設従来型短期入所生活介護事業所恵光園職員1名・併設従来型特別養護老人ホーム恵光園1名が新型コロナウイルス感染症陽性と確認されました。

同日中に千葉市保健所及び千葉市介護保険事業課へ報告を行い、濃厚接触者の特定や隔離等感染症拡大予防の対応を行っていましたが、翌日の2月10日に従来型特養のご入居者様1名がコロナ陽性となり、翌日2月11日に医療機関へ入院となっております。

また、2月13日より発熱症状が見られた同じ707のご入居者様が検査にて本日陽性となったことに伴い、その707のご入居者様全員を検査したところ、現段階で前述の方含めて陽性確定6名、偽陽性の方3名の判定がなされました。

また、その707を担当する職員が、追加で本日2名陽性と判定。

明日以降も保健所や配置医の指示に従い、検査を継続していく予定です。

濃厚接触者に関しましては、従来型特養利用者5名・職員1名 短期入所利用者1名、と2月12日の段階での人数でしたが、本日発生した入居者及び職員から見ての濃厚接触者の特定は、現在保健所との連絡段階です。入居者様は隔離、職員は自宅待機とし、体調の経過観察を継続しております。

引き続き状態観察・状況把握に努め、保健所及び介護保険事業課の指導に沿って対応の上、改めてご報告させていただきます。

お客様及び各介護事業所の皆様には、御心配・ご迷惑をお掛け致しまして誠に申し訳ございません。従来型短期入所利用予定のご利用者様におかれましては、当面ご利用はお控えいただきたく、再開の際は改めてご連絡させていただきます。

尚、併設のユニット型特養・デイサービス・ケアハウス・居宅支援事業所の利用者様・職員の感染及び体調不良者は確認されておりません。併せましてご報告させていただきます。